
第 2220 回例会 

７月 16 日 №3 

 

 

                                    

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      委員長 

先に 5分程時間をください。 

本題とは全く関係のない話ですが、最近の私 

を紹介させてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月 14日東京相武カントリーで三人だけの 

山形県人会      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

丸子 勝基 

最初に、クラブフューチャービジョン策定に 

リーダーシップを継続的に発揮していただいた 

阪西直前会長及び小崎パスト会長に敬意と感謝 

を表したいと思います。 

「作って終わり！」とだけはしません。 

クラブ戦略策定委員会はそのための委員会です。 

■ 活 動 方 針 

クラブフューチャービジョン策定の趣旨は、 

毎年のクラブ運営が活動的かつ健全に営まれる 

ことにあります。 

クラブフューチャービジョンはクラブ及びク 

ラブ会員にとって活力あるクラブとしての羅針 

盤とも言えるでしょう。 

             （次ページへ続く） 

会 長 大井 達  幹 事 諸隈 武 

 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3600 地区 

 台湾・台中文心ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3461 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

そのためには全ての事が時代の変化に応じて 

変えるべきものと変えるべきでないものとを見 

定め、時代やクラブのその時々の情勢に応じてビ 

ジョンの見直しやあるいはクラブ運営に対して 

必要に応じて当委員会が理事会に提言して参り 

ます。 

     本年度はその初年度としてその活動を軌道に 

乗せることが重要と考えています。 

◎クラブ戦略策定委員会の役割 

1.）フューチャービジョンを会員に浸透させる 

手段方法を検討する 

2.）クラブフューチャービジョンを定期的に見 

直し、変更の必要がある場合は理事会に提 

言する 

3.）クラブ運営が、フューチャービジョンの精 

神に沿って実践されている事を見守りなが 

ら、会長幹事に伴走し、必要な場合は助言 

する 

4.）クラブ会員からの助言を受ける 

■ 実 施 計 画 

① 委員会は前期・後期それぞれ 1回は会合をも 

ち、クラブフューチャービジョンについて全般 

的に討議し、ビジョンとクラブ運営について意 

見を出し合い、改善すべき事があれば理事会に 

提言する。なおこの会合に 会長幹事に同席し 

ていただく。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②会員が携帯できる「相模原中ロータリークラブ 

戦略手帳（仮名）」を作成し、クラブフューチャ 

ービジョンの他に会員の写真付き名簿、奉仕活 

動の歴史等を記載し、クラブフューチャービジ 

ョンがクラブ会員にとって身近な存在にする。 

→（要検討） 

◎クラブ戦略策定委員会の具体的な活動 

・戦略策定委員会のクオータリ会合 

 第１回  ７月 ２日（日）済 

 第２回 １０月 １日 (火） 

 第３回  ２月 ４日（火） 

 第４回  ５月１３日（火） 

・参加者：策定委員会委員（丸子、竹田、田所、 

豊岡、櫻内）、大井会長、諸隈幹事、 

藤本会長エレクト 

・会員が携帯できる「相模原中ロータリークラブ 

 戦略手帳」を作成し、クラブフューチャービジ 

ョンの他に会員の写真付き名簿、奉仕活動の歴 

史等を記載し、クラブフューチャービジョンが 

クラブ会員にとって身近な存在にする。（要検討） 

◆どのように運用していくのか・どのように活 

用するのか 

・活動計画書をつくるのに役立てる➡実行済 

 

（次ページへ続く）

 
理事会(クラブ最高決議機関） クラブ戦略委員会（伴走・助言） 

・構成メンバー 会長幹事、理事役員 非理事役員のパスト会長 

・任期 1年間 1年～3年 

・役割 年度活動計画の実践、 

それに伴う決議/承認 

フューチャービジョンの 

維持更新 

会長幹事への助言と伴走 

・活動の基本 定款・細則/年度活動計画書（短期的視

点） 

クラブフューチャービジョン（中長期的視点） 

・機能 討議・承認 助言・伴走 

≪クラブ戦略策定委員会の位置付け≫  



 

 

・行動指針は会長の判断で変えても良い、または 

変えなくても良いもの 

    ➡行動指針もビジョンの一部。簡単に会長は変

えるべきでない。変えるのは戦略策定委員会

の判断を待つようにする   

・随時見直してアップデートしていく➡クラブ戦 

略策定委員会の役割 

・増強をする際に中クラブの紹介資料として使用 

できる➡大いに活用しましょう！ 

≪ビジョン声明≫ 

誇るべきレガシーを胸に奉仕活動に汗を流し、 

明るく活力あるロータリークラブとして地域の 

未来に貢献しよう。 

１. 親睦を深めよう 

 ２. 増強に努めよう 

 ３. 奉仕活動を楽しもう 

 ４. リーダー力を養おう 

 ５. 例会を充実させよう 

★行動指針 

１．親睦を深めよう 

① 透明性のあるクラブ運営を心掛け、理事会や 

クラブフォーラム、情報集会では活発かつ積 

極的な意見交換に努めよう。 

② 家族交流会やゴルフ同好会、メイクを楽しむ 

会等親睦を深める機会を楽しもう。 

③ ロータリアンとしての高潔性を維持しながら 

会員同士の職業上の互恵関係を深めよう。 

２. 増強に努めよう 

① 増強活動を継続的に重ね、創立 50周年には 40 

人超、創立 55周年には 45人を目指そう。 

② 会長（会長エレクト）は増強委員長と共に増 

強活動を盛り上げていこう。 

③  入会式や新人研修会を充実させ、ロータリア 

ンとしての 意識向上と退会防止に努めよう。 

3. 奉仕活動を楽しもう 

① 新たに継続的に楽しめる奉仕活動を実現しよ 

う。また、地域社会のために汗を流し、ＳＤ 

Ｇｓに貢献しよう。 

② 参加者と一緒に出来るような体験型の奉仕活 

動を検討して、活動による感動や共感を出来る 

 

 

 

活動を目指そう。 

③姉妹クラブ・友好クラブとの親睦と奉仕活動 

の実践を通し ロータリーの国際的な世界を 

実感・体験しよう。 

4. リーダー力を養おう 

➀会長幹事はその一年を会員の力と知恵を借り 

て、クラブの 責任者としてフューチャービ 

ジョンを基本とし、個性を活動に反映してい 

こう。 

②各委員長は自らリーダーシップを発揮し、当 

該委員との意見交換を大切にしながら、充実 

した活動計画を立案し、活動を進めよう。 

③地域や地区で活躍できる人材を育てよう。 

5. 例会を充実させよう 

①会長の時間や卓話を充実させ魅力ある例会を 

目指し、会員にとっては例会日が待ち遠しく 

なるクラブにしよう。 

② 伝統的な高出席率を楽しもう。 

③ビジターやゲストの皆さんがまた訪問したい 

と思うような例会にしよう。 

最後に、各年度の会長幹事の皆さんにはフュ 

ーチャービジョンを尊重しながらもリーダーシ 

ップと創意・工夫を発揮し、マンネリを排し、 

楽しく愉快なクラブ運営をリードしていただき 

たい！            （概要にて掲載） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１３日土曜日にアイクロス湘南にて開催され 

た財団補助金セミナーに、佐々木会員と共に出 

席してきました。 

補助金活用は、クラブへの奉仕活動支援の他、 

地区補助金奨学生、平和フェロー奨学生、グロ 

（次ページへ続く） 

会長の時間 



 

 

ーバル補助金奨学生の資金源にもなっていること 

や、周知のポリオ根絶活動にも活かされています。 

今年の１２月には国内の ICU にある平和フェロー 

センターにステファニー・アーチックＲＩ会長が訪 

問されることも計画されています。 

地区補助金の説明を受け、会員の皆様からの寄付 

によって、奉仕活動の大切な資金源になっているこ 

とや、金額にかかわらず、より多くの会員さんから 

の協力を頂くことの重要性をお話し頂きました。 

本セミナーでは、佐々木ガバナーの実施計画に基 

づき、昨年度の地区内のクラブで実施された奉仕活 

動のうち特に注目された活動の報告が行われまし 

た。佐々木会員にてラインで共有された厚木県央Ｒ 

Ｃが行ったユニバーサル野球大会について松本会 

員から報告がされました。ご覧になった方はお分か 

りかと思いますが、重度の身体障碍の方が、北海道 

から鹿児島のご自宅からＷＥＢで参加され、わずか 

に動く指やアイコンタクトなどでスイッチを押し 

てバットを振って、高田馬場に設けられたリアル野 

球盤を会場に沢山の方の支援で実現させた素敵な 

野球大会です。 

改めてロータリークラブの奉仕活動の素晴らし 

さを実感しました。 

昨日１５日には、第２４回少年野球ジュニア大会 

の３位決定戦と決勝戦が行われ、櫻内会員が３位入 

賞のチームにトロフィーを私に代わり渡して頂き、 

閉会式には竹田会員、豊岡会員、冣住会員、諸隈幹 

事の５名で出席してきました。 

優勝は、サンダースＪＢＣ，準優勝は、二本松ス 

ターズでしたが、２対１の大接戦で素晴らしい試合 

でした。３位の鶴の原ヤングノーブルズの３チーム 

は県大会に進み予選を戦いますので、今後の活躍を 

注視していきたいと思います。 

また、今年１２月に予定をしております野球教室 

についてもお話をして参りました。 

余談ですが、檀上理事長様から少年野球の名称 

について、女子選手の参加も増えており、今後は学 

童野球の名称に変更することを検討しているとお 

話を頂きました。これは全国的に変更を進めている 

活動とのことで、多様性や公平性、インクルージョ 

 

 

 

ンの理念が生活の中に根付き始めていることを 

実感いたしました。 

 

 

★大井会長、諸隈幹事 

➀伊藤様、本日はお忙しい中、お越し頂きあり 

がとうございます。 

➁中村ガバナー補佐、今年度１年間よろしくお 

願いいたします。 

➂汪さん、今日も例会を楽しんでください。 

➃入会記念祝いの皆様、おめでとうございます。 

★中村 礼二 第１０グループガバナー補佐 

本来は６月にお伺いする予定でしたが、コロ 

ナにかかったため、本日の訪問となってしま 

いました。 

１年間よろしくお願いいたします。 

★豊岡 淳会員 

➀中村ガバナー補佐ようこそ！今年度、宜しく 

お願いします。 

②入会祝いありがとうございます。 

★伊倉 正光会員 

➀丸子委員長、クラブ戦略策定委員会について、 

 よろしくおねがいします。 

➁中村ガバナー補佐、当クラブへようこそ。 

➂入会記念祝いをいただき、ありがとうござい 

 ました。 

★川合 貞義会員、中里 和男会員 

➀中村ガバナー補佐、ご苦労様です。一年間、 

 体に気を付けて頑張ってください。 

②入会記念日祝いの皆様、おめでとうございま 

す。 

★竹田 繁会員 

➀丸子委員長、本日はご苦労様です。  

②入会記念日祝いの会員の皆様、おめでとうご 

 ざいます。 

★田所 毅会員 

➀丸子委員長、策定委員会の件よろしくお願い 

します。 

➁本日は、お祝いの皆様おめでとうございます。 

➂中村様、ようこそ！   （次ページへ続く） 

 



 

 

    ★丸子 勝基会員 

➀中村ガバナー補佐、ようこそ！ 

 よろしくお願いいたします。 

②本日は、新しい委員会について、説明させてい 

ただきます。宜しくお願い致します。 

★黛 裕治会員 

➀入会お祝いの皆様、おめでとうございます。 

②中村ＡＧ、ようこそ！お世話かけます。 

➂クラブ戦略策定委員会について、丸子会員、宜 

しくお願いします。 

    ➃すみません、早退します。 

★阿部 毅会員 

➀中村ＡＧ、本日はお疲れ様です。一年間、お世 

話になります。  

②クラブ戦略策定委員会の発表、丸子委員長、宜 

しくお願いします。 

    ③入会記念の皆様、おめでとうございます！！ 

★冣住 悦子会員 

➀７月の入会記念日祝いの皆様、おめでとうござ 

います。  

②中村ＡＧ、一年間よろしくお願いします。 

➂丸子委員長、卓話よろしくお願いします。 

★佐々木 敏尚会員 

➀ゲストの中村礼二ＡＧ、ようこそいらっしゃい 

ました！ 

    ➁本日、お祝いの皆様、おめでとうございます！ 

    ③少年野球の開会式にご出席の皆様、お疲れさま 

でした！ 

●江成 千鶴子前事務局員（多額に頂きました） 

     先週１１日の３クラブ送別会にご出席の皆様、

嬉しいプレゼントまで、頂戴しまして、本当に

ありがとうございました。今月末で退職します

が、どうぞ皆様、お元気で！ 

本日のスマイル額 ３０，０００円 

≪報告事項≫ 

１．第２７８０地区ガバナー事務所より  

➀２０２５年夏出発 青少年交換留学生募集の件 

    各クラブへ学生から応募がありましたら、学生 

が持参した２点をガバナー事務所に提出。 

・申請書（学校の推薦、クラブ会長の署名、ガ

バナー補佐署名記入されたもの） 

・クラブ確認書 （締切：10/18） 

 

 

 

【台湾 RC メイクアップ訪問記】 

            国際奉仕委員長：阿部 毅 

① 台中文心ＲＣ ２０２４年７月３日(水) 

「陳昶佑（ＣＡＤ）会長就任祝賀式」 

例会開始前に陳会長・頼品佑エレクト・郭錦堂 

初代会長・何淑鈴国際奉仕委員長・王飛龍雑誌 

委員長・林岳今年度の活動目標の打合せを行い 

ました。 

１． コロナ禍で途絶えていた「両クラブの交流活 

動」を復活するための機会を策定する。 

２． 両ＲＣの子弟による「相互ホームステイへ」 

実現への策定と、両クラブ支援中のインター 

アクトクラブ（ＩＡＣ）の交流活動実現の検 

討を始める。 

 

 

 

 

 

 

 

 

➁台北東海ＲＣ ２０２４年７月４日(木)  

「李明動（Kaoru）会長就任式＆役員方針発表会」 

＊例会の進行は「日本語」が原則です！  

 台北東海 RCへのメイク訪問は１０年振りとなる。 

本年３０周年記念式典を迎えるクラブとして、 

初めての女性会長の誕生と言うことで、今年度 

初会合から雰囲気が華やいでいた。 

会員４７名、出席率平均７５％、米山学友 18名 

を軸に、日本留学帰国者と日系企業関係者で構 

成されており、通常の例会は、前半１時間は会 

食、後半の 1時間はクラブの特性柄、豊富なゲ 

スト卓話などのプログラムで終了した。 

会員皆様にも、一度このクラブをメイクアッ 

プ参加をお勧めします。    （概要掲載） 

 

 

 

 

 

 

 



●例会場 中国名采「敦煌」                     ●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1        ●編 集 親睦活動委員会 

       TEL 042-756-6555 FAX 042-756-6559   委員長：南 篤史  副委員長：豊岡 淳 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3   委 員：中里 和男、阿部  毅、櫻内 康裕 

             相模原商工会館 ３F     早川 正彦、横溝 志華、佐々木敏尚 

TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605           伊倉 正光、小崎 直利、横江 利夫                                    

●Ｅ-mail：rotary@tbg.t-com.ne.jp         ●http://sagamiharanaka-rc.jp/ 

 

 

＜近況報告＞ 

 

 

≪今月のお祝い≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月３０日 例会取り止め  

８月 ６日 クラブフォーラム「会員増強」 

      担当：小崎委員長 定例理事会 

 

点 鐘  １２：３０ 

会 場  中国名菜「敦煌」 

司 会  河野 崇ＳＡＡ 

斉 唱  ロータリーソング「我らの生業」   

ソングリーダー 佐々木 敏尚会員 

ゲスト  中村 礼二ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 員 出席（対象者２1 名） 事前メイク者 

２８名 (Zoom 含)２１名 １名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(7/2) 

５名 ８０．００％ ９６．００％ 

●入会記念祝い 

・伊倉 正光会員 １９９２年７月８日 

・豊岡  淳会員 ２００８年７月１日 

・田後 隆二会員 ２０１１年７月５日 

・大井  達会員 ２０１５年７月７日 

・諸隈  武会員 ２０１６年７月５日 

 

【相模原市少年野球大会閉会式】 

中村 礼二第 10 グループガバナー補佐 

米山奨学生 

汪佳欣さん 

 今月もあ

りがとうご

ざいます。勉

強頑張りま

す。 

mailto:rotary@tbg.t-com.ne.jp

